

Cataluña descubrió Australia y la señera está en el escudo de EEUU

Autor:

Data de publicació: 15-09-2013

Con el título '1^a Universitat Nova Història' se celebraron entre el 1 y el 4 de agosto pasados en la localidad de Crespiá (Gerona) una serie de cursos, seminarios y mesas redondas; se impartieron conferencias y se debatieron ponencias con el objetivo de ofrecer una versión 'revisionista' de la historia de Cataluña, organizados por el INH. En esas sesiones se presentaron trabajos que demuestran que la Conquista de América la hicieron los catalanes, que Cataluña, y no el británico James Cook, descubrió Australia, que el escudo del presidente de Estados Unidos se inspira en la señera, y que Cervantes era catalán y escribió El Quijote en lengua catalana

Escudo presidencial de EEUU donde se aprecian en el centro 6 barras rojas y 5 amarillas

A.L.

Con el título '1^a Universitat Nova Història' se celebraron entre el 1 y el 4 de agosto pasados en la localidad de Crespiá (Gerona) una serie de cursos, seminarios y mesas redondas; se impartieron conferencias y se debatieron ponencias con el objetivo de ofrecer una versión 'revisionista' de la historia de Cataluña, organizados por el Institut Nova Història.

Las jornadas (ver programa íntegro aquí) fueron sufragadas por diversos ayuntamientos gerundenses de CiU, por la Diputación de Gerona y diversas entidades independentistas, como la Asamblea Nacional Catalana (ANC), el Cercle Català de Negocis y la Fundació Catalunya Estat, subvencionadas también con dinero catalán.

En esas sesiones de estudio se presentaron trabajos que demuestran que la Conquista de América la hicieron los catalanes, que Cataluña, y no el británico James Cook, descubrió Australia -por tanto, también su característica fauna autóctona-; que el escudo del presidente de Estados Unidos se inspira en la señera, y que Cervantes era catalán y escribió El Quijote en lengua catalana, entre otras contribuciones científicas.

Ante tal cúmulo de 'aportaciones' que a buen seguro revolucionarán los estudios historiográficos de los próximos decenios, DIÁLOGO LIBRE no quiere privar a sus lectores de unos minutos diarios de desasnado. Con este objetivo les ofreceremos diariamente en estas páginas algunas de las actuaciones científicas que se trataron en las jornadas –no en vano contaron en su apertura con Toni Albà, especializado en aportaciones en las redes sociales y en ridiculizar al Rey con sus imitaciones–.

Una parte de esos trabajos ya habían visto la luz con anterioridad, como la catalanidad de Colón y la teoría de que el marino genovés partió de la población gerundense de Pals y no de la onubense de Palos, etc.

Uno de los aspectos más llamativos de todas estas ideas es que están avaladas en su rigurosidad científica ni más ni menos que por el expresidente de la Generalidad Jordi Pujol, quien remitió hace más de un año una carta de agradecimiento al jefe de investigación del Institut Nova Història, Jordi Bilbeny, por haberle regalado el libro titulado Descubrimiento y conquista catalana de América. Una historia reescrita por los castellanos, con el que comenzaremos propiamente esta serie de relatos de humor-manyo.

En la carta (ver aquí), Pujol califica estos libros de 'muy convincentes' y destaca la labor que llevan a cabo: 'De mica en mica van fent forat' ('Poco a poco se van haciendo un hueco'). Esperemos que las palabras del Molt Honorable sean proféticas.